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睢阳区的郑先生：文化路向南的芙蓉路去年
就开始封闭施工，但一直断断续续，进展很慢，中
间不但多次停工，而且从8月中旬以来就不再有
人进行施工了。

本报讯 8月 22日，家住天明城小区的李先生，因为所
住小区内频繁出现停电的问题向《晚报帮办》求助。他说，
豫苑路与珠江路交叉口西南角的天明城小区频繁停电，严
重影响居民生活。

“几乎每个月都要停电，有时候一停就是一天。”李先生
说，每次停电都给居民的生活造成了很大的影响，但是找物
业解决的时候，却总是被推脱找供电部门。“每次一问为什
么停电和何时能够来电，物业都说是供电部门停的电，但是
我们打电话咨询供电部门的时候，人家又说根本就没有停
我们小区的电。”

李先生说，天明城小区内的变压器是由物业管理的，每
户居民的电费也都是由物业收取的。供电部门只管输送到
小区变压器的高压，小区内的供电设施等均是由物业管理
和维护的。“很多居民都认为是我们小区内的变压器存在故
障，或者是负荷大的时候承受不了。如果是变压器负荷不
足的话，现在还有很多户没有入住，那以后入住居民多了的
话，岂不是停电的情况要更加频繁了吗？”

天明城小区的多位居民向记者提供了近期多次停电的
记录，分别是 6月 14日晚，6月 25日上午，7月 18日晚，7月
26日中午。“8月份下的两次大雨，也停了两次电。”

“6月14日晚上10点18分停的电，当时路灯还在亮着，
而且高层没有受到影响，附近的雍景台小区也是有电的。”
一位居民说，7月 18日晚上 9点 25分天明城小区出现了停
电，但当时北面的2号楼是有电的，停电应该只是小区内的
故障。“7月 26日中午 12点多停了电，附近的雍景台小区当
时也是有电的。”

此外，多位居民还向记者反映，天明城小区使用的是插
卡式充值电表。一旦余额不足，就会造成家中立即断电，也
影响生活。

9月 7日，记者就此采访了天明城物业的刘姓工作人
员。她称，天明城多次出现停电，只有一次是小区内部故
障，其他都是供电部门停的电。“那一次停电是晚上10点多
停的，修了一个小时左右就修好了。”

该刘姓工作人员说，居民多次提出天明城小区停电的
时候附近雍景台未停电，是因为两个小区不是一路电。“豫
苑路路东和路西都不是一路电，有时候小区没电的时候售
楼部还是有电的。”

对于充值电卡内余额不足断电的情况，该刘姓工作人
员解释说，卡内余额剩余 20度电费的时候就会断电，但是
可以到物业进行充值或者找电工激活剩余电费来继续使
用。“晚上虽然不能充值，但是有电工师傅值班，可以帮业主
激活卡里剩余的20度电继续使用。”

对于天明城物业关于停电大多都是供电部门的原因解
释，9月 10日记者就此采访了商丘市郊区供电公司的相关
工作人员。该工作人员查询过记录后告诉记者，虽然天明
城小区和雍景台小区确实不是一路高压电，但是供电部门
因线路故障等原因停电在 6月至 9月仅有两次。分别是 7
月 25日和 8月 26日，并且每次停电最多只有 40分钟，就恢
复了供电。“我们每次停电均有记录，这个是不会有错误和
遗漏的。”京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 8月 13日，家住梁园区的曹先生，因为自
家门前胡同内路灯不亮的问题向《晚报帮办》求助。
他说，他家住在归德路与文化路交叉口东北角不远处
的原计划建设委员会家属院，门前的胡同里装有路
灯，但是亮了不久就说该区域要拆迁，路灯就不亮
了。随后，拆迁却没有了消息，而安装好的路灯也没
有再亮起来。

9月10日晚，曹先生高兴地对记者说，归德路与文
化路交叉口东北角不远处的原计划建设委员会家属
院门前胡同里的路灯已经亮起来了。

“非常感谢记者帮忙，路灯亮起来了！”曹先生说，
该胡同里的路灯安装好当时就亮了起来，但是因为有
人说要拆迁，后来不久就不亮了。看着崭新的路灯不

能发挥作用，就求助到了《晚报帮办》，没有想到问题
很快就得到了解决。

昨日上午，商丘市城市照明管理处办公室何
涛也再次回复记者说，该胡同里路灯的电源问题
已经得到了解决，并且自 9 月 10 日晚开始正常亮
灯。

“办事处、社区帮忙协调好了关系，又向大气办等
部门申请了顶管施工的手续。”何涛说，因为之前归德
路加宽时拆掉了以前人行道上面的变压器，现在要解
决胡同里路灯的供电只能从路面下进行顶管施工。
当电缆线从北侧经过地下顶管接入到该胡同后，就解
决了路灯无法供电的难题。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超

本报讯 9月 10日下午，家住梁园区的张先生向
《京九晚报》热线反映，健康路与青年路交叉口向南，
道路上全是积水，严重影响车辆和行人的通行。

“已经很多天了，健康路与青年路交叉口向南的
路上全是积水，严重影响车辆和行人通行。”张先生
说，因为该处积水的问题没人前来进行解决，导致道
路上的积水越来越多。

9月10日傍晚，记者来到了健康路与青年路交叉
口处，看到该路口向南的路段上全是积水。因为积
水太多，行人已经找不到可以下脚的地方。积水长
度达到五六十米，骑自行车和电动车的人中途也无法
停留，只能小心观察过往车辆之后，一鼓作气快速骑
过去。

附近的几位居民告诉记者说，该路口处的积水是
自八月中旬的大雨过后开始出现的。“下大雨的时候，
健康路与青年路交叉口西南角处的建筑工地因下水道
里的水倒灌进去，就把附近的下水道给堵死了。原本

这里的污水是应该向西顺着青年路的下水道流淌到凯
旋路的下水道里，但是因为路口处的下水道被堵死之
后，污水就没有办法向凯旋路的下水道里排放了。”

“回中很多的学生都要从这个路口过往的，自从
出现了大量的积水之后，师生都难以通行了。”几位回
中学生的家长也反映，该处道路上出现的大量积水，
严重影响了学校师生的出行。

昨日上午，记者就此联系到了 12319城建服务热
线。该热线的工作人员表示，之前已经接到了市民关
于该路口处存在积水的反映，并且联系到了梁园区的
责任单位。

“梁园区的责任单位说是因为下大雨的时候，有
商户和工地向外抽水等原因导致的，并且申请了延期
解决。按照延期的申请，应该在9月20日左右到期。”
该热线的工作人员说，将会再次联系梁园区的责任单
位，争取尽快解决该路段存在大量积水的问题。

文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超

健康路与青年路交叉口向南

道路积水多 市民难通行

天明城小区频繁停电
居民盼望早日解决

产地直销仅供 1000瓶！云南文山 20头老三
七，每瓶 250 克可以吃两个多月，每人限领 5
瓶。活动仅限 7天，今日开售，热线电话 400-
6700-136。

中国云南文山是优质三七的原产地和主产
地，总面积 2000多亩，位于文山海拔 1500米至
1800米、北纬23.5度附近的狭隘地带，生产环境
均符合中药材种植标准。吃正宗云南三七，享受
健康幸福晚年，自上市 5年来，以优质的品质得
到国内众多中老年朋友的认可和青睐，给他们带
来了健康和活力。

为响应健康发展计划，1瓶体验活动难以满
足众多经济条件不佳但又想长期食用的中老年朋
友。为此，文山通泰生物科技有限责任公司特举办
免费送一年量（5瓶）活动，回馈广大三七服用
者，本活动仅限7天，送完为止。具体细节如下：

1.活动仅针对年满50周岁的中老年朋友；
2.每人限领5瓶，一年的用量，不得重复申领；
3.不收快递费，免费送到家；
4.活动仅限 7天。仅限前 50名！赶快打电话

订购吧！

云南文山20头老三七，宁愿一人买十回，不愿十人买一回

产地直销正宗文山老三七
打进电话就免费送一年量（２５０克／瓶×5瓶）

订购热线400-6700-136

广告

胡同里路灯亮了 小区的居民乐了

道路封闭之后停工了


